

**Persönliche Erklärung von Stadtrat Mirko Stage (Fraktion GRÜNE/future!) vor dem TOP 7.21
„Entlastungsstraße für Ostelbien“ in der Stadtratssitzung am 31.01.2022**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,
sehr geehrte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltung,

bitte erlauben Sie mir, dass ich entsprechend § 11 Abs. 3 unserer Geschäftsordnung vor dem Aufruf der nächsten beiden folgenden Tagesordnungspunkte eine Persönliche Erklärung abgeben möchte.

Bewusst übrigens vor dem Aufrufen, um nicht den Eindruck zu erwecken, dass eher für den einen oder für anderen Antrag Position bezogen wird. Dies ist nicht der Fall.

Die Bürgerinitiative Ostelbien hat mir in meiner Funktion als Vorsitzender des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr in der Sitzungspause am Donnerstag eine umfangreiche Unterschriftensammlung für die Planung und Umsetzung einer Entlastungsstraße Ostelbien übergeben. Das sind insgesamt 927 Unterschriften, fast alle direkt aus dem Postleitzahlengebiet 39114, die ich sozusagen treuhänderisch entgegengenommen habe. Die Bürgerinnen und Bürger hätten diese gem im Rahmen der Einwohnerfragestunde übergeben, das war aber lt. unserer Geschäftsordnung nicht zulässig.

Die Bürgerinitiative hat mich daher gebeten, diese Unterschriften in ihrem Namen an den Stadtratsvorsitzenden zu übergeben, verbunden mit dem Appell an den Stadtrat, die insbesondere in den vergangenen Jahren teils massiv gestiegene Belastung durch den MIV - insbesondere auf der Achse Cracauer Straße / Pechauer Straße / Alt Prester - wirklich ernst zu nehmen und nach langer Diskussion nun die Weichen für eine wirklich verkehrliche Entlastung zu stellen, ausdrücklich unabhängig von den in den aktuellen Anträgen benannten Varianten und ausdrücklich mit dem Wunsch einer wirklichen Beteiligung von Anwohnerinnen und Anwohnern.

Diesem Wunsch der Bürgerinitiative möchte ich gern nachkommen, mich ausdrücklich für das bürgerschaftliche Engagement im Namen des Stadtrates zu bedanken und Ihnen, Herr Vorsitzender, stellvertretend für den gesamten Stadtrat diese 927 Unterschriften übergeben.

Es gilt das gesprochene Wort!

Mirko Stage
Stadtrat und Ausschussvorsitzender des StBV